

**Sechste Verordnung
zur Änderung betäubungsmittelrechtlicher Vorschriften
(6. Betäubungsmittelrechts-Änderungsverordnung – 6. BtMÄndV)**

Vom 14. September 1995

Auf Grund des § 1 Abs. 3 des Betäubungsmittelgesetzes in der Fassung der Bekanntmachung vom 1. März 1994 (BGBl. I S. 358) verordnet das Bundesministerium für Gesundheit:

Artikel 1

Änderung des Betäubungsmittelgesetzes

In Anlage I des Betäubungsmittelgesetzes in der Fassung der Bekanntmachung vom 1. März 1994 (BGBl. I S. 358), das zuletzt durch Artikel 9 des Gesetzes vom 28. Oktober 1994 (BGBl. I S. 3186) geändert worden ist, werden vor dem Wort „Acetorphin“ folgende Wörter eingefügt:

„Teil A (numerisch geordnete Stoffe):

1. [1-(1,3-Benzodioxol-5-yl)butan-2-yl]methylazan (MBDB)
2. 4-Allyloxy-3,5-dimethoxyphenethylazan
3. 3,5-Dimethoxy-4-(2-methylallyloxy)phenethylazan
4. 2,5-Dimethoxy-4-(propylsulfanyl)phenethylazan

Teil B (alphabetisch geordnete Stoffe):“.

Artikel 2

Diese Verordnung tritt am Tage nach der Verkündung in Kraft. Sie tritt ein Jahr nach ihrem Inkrafttreten außer Kraft.

Bonn, den 14. September 1995

Der Bundesminister für Gesundheit
Horst Seehofer